
Der Ausschuss beschließt, die optimierte Bebauungsplanvariante mit Flächen für einen Spielplatz weiter 
zu verfolgen. Als Alternative wird dem Ausschuss in seiner nächsten Sitzung ein Plan vorgestellt, der 
einige großzügigere Grundstücksflächen enthält. 
 
 
 


